Salas de exposiciones Qué ver Qué hacer 23



SONIA DÍA POLONIO "IMPRESIONES"

Del 29 de agosto al 9 de septiembre

HORARIO: de 12,00 a 13,30 y de 18,00 a 20,30 h. // Sábados tarde, domingos y festivos, cerrado **www.fundacion-alvargonzalez.com** • correo@fundacion-alvargonzalez.com



ISMAEL LAGARES"Marea Plástica"

Aurora Vigil-Escalera Galería de Arte. Hasta el 26 de septiembre

ras el gran éxito obtenido este verano en Art Marbella 2016 y en la 60 edición de la Feria Internacional de Muestras de Asturias, Aurora Vigil-Escalera Galería de Arte prolonga la exposición Marea Plástica de Ismael Lagares hasta el próximo 26 de septiembre.

La obra de Ismael Lagares se desarrolla en una pintura de corte expresionista y metodología experimental. Tiene una factura colorista, vibrante, rápida y suelta que entra de lleno en la abstracción y en lo matérico. Sus óleos esbozan sensibilidad, conmoción y belleza a través de la superposición de planos y la combinación de técnicas.

La evolución de las dos a las tres dimensiones, que podrá contemplarse en esta muestra, se produce de manera natural gracias a la constante investigación del artista, que como buen creador lleva su pintura hasta el límite haciendo que de las dos, nazcan las tres dimensiones. De este modo, la materia abstracta de Lagares mantiene su condición esencial pero se transforma en figurativa para representar diversas especies del mundo animal.



Ismael Lagares es, además, uno de los artistas más comprometidos con el panorama artístico contemporáneo, habiendo sido galardonado en numerosos certámenes nacionales e internacionales. Ha obtenido el Premio Nacional de Salón de Otoño Sevilla y el Primer Premio Internacional Francisco Zurbarán, Fuente de Cantos, Badajoz.

En la actualidad su obra se expone en diversas ferias de arte contemporáneo a nivel nacional e internacional como ARCO, MACO, Art Lima, JustMad, Art Madrid o Art Marbella y su obra está presente en destacados museos como el MACBA de Barcelona o el CAC de Málaga y en prestigiosas colecciones públicas y privadas como la Colección Thyssen y la Fundación Banco Sabadell.

Pablo Armesto, Izaskum Escandón, Herminio y Lisardo

"En Silencio"

Aurora Vigil-Escalera Galería de Arte / Del 30 de septiembre al 31 de octubre

urora Vigil-Escalera Galería de arte presenta, del 30 de septiembre al 31 de octubre la exposición "En silencio" en la que dialogarán grandes nombres del arte asturiano contemporáneo con una joven propuesta del arte más actual.

La muestra, que estará integrada por los artistas Herminio, Lisardo, Pablo Armesto, e lzaskum Escandón propone un recorrido por las creaciones más recientes de los citados artistas que se unen por primera vez en una exposición en Asturias para arropar la presentación de la joven artista asturiana.









La corriente geométrica representada en las creaciones de Lisardo y Hermino en las disciplinas pictórica y escultórica, da paso a las expresivas creaciones lumínicas de Pablo Armesto. Todo ello propicia un ambiente extraordinario para la presentación de las esculturas de Izaskum Escandón, que son resultado de un proceso de transformación de la imagen en movimiento cuyo objetivo es el de traspasar los límites de las dos dimensiones.

La inauguración, que tendrá lugar el día 30 de septiembre a las 20:00 h, se enmarca en el contexto de la Noche Blanca, noche que en Aurora Vigil-Escalera Galería de Arte concebimos con el objetivo de acercar la creación artística contemporánea a los ciudadanos y fomentar el intercambio de experiencias y la internacionalización de artistas locales y regionales mediante el intercambio de propuestas.

Aurora Vigil-Escalera Galería de Arte propone un nutrido programa de actividades con motivo de la Noche Blanca. A las 20:00 h se realizará una visita guiada a la exposición en la que estarán presentes los cuatro artistas protagonistas de la muestra. Además, un cuentacuentos de mano de la Librería El Bosque de la Maga Colibrí y dos actuaciones de Inés la Maga, quien ha actuado en cientos de eventos, teatros y salas de fiestas y participado en los principales festivales de ilusionismo en España y fuera de nuestras fronteras. La noche terminará con la mejor música en directo de la mano de Boris Abreu y su espectáculo Bionic Tempo.